

Auspumparbeiten in Göpfritz/Wild

Göpfritz/Wild - Die Freiwillige Feuerwehr Göpfritz/Wild wurde am Montag, dem 06. August 2012 um 20.39 Uhr, von Florian Zwettl zu Auspumparbeiten im Ortsbereich von Göpfritz/Wild alarmiert.



Unter der Einsatzleitung von ABI Christian Hübl rückten 15 Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr Göpfritz/Wild wenige Minuten nach der stillen Alarmierung mit LFA und RLFA und KDOF zur angegebenen Einsatzadresse aus.



Aufgrund des starken Gewitters, das auch heftige Regenfälle mitführte, stand eine Garage im Kindergartenweg unter Wasser. Die Mitglieder der Feuerwehr Göpfritz begannen sofort mit den Auspumpmaßnahmen und pumpten das Wasser, das sich vor der Garage aufgestaut hatte weg, Somit konnte ein weiteres Eindringen vom Wasser, in die Garage, verhindert werden. Anschließend wurde der Rest des Wassers, das die Pumpen nicht mehr wegpumpen konnten, mittels Besen aus der Garage gekehrt.

Um 21:15 waren diese Tätigkeiten erledigt und die Mitglieder konnten wieder ins Feuerwehrhaus zurückkehren und die Einsatzbereitschaft wiederherstellen.

Aufgrund der herrschenden Wetterlage (Sturm und Starkregen) verblieben einige Mitglieder vorsorglich vorerst im Feuerwehrhaus um im Bedarfsfall möglichst rasch zu weiteren Einsätzen ausrücken zu können.

